



Agradecimientos revisores 2014

Queremos agradecer la decisiva contribución de todos lo que, con su trabajo de evaluación, nos han ayudado a seleccionar y mejorar los manuscritos recibidos en *Diálisis y Trasplante* durante el año 2014. Su apoyo riguroso, pero no menos constructivo, supone una garantía de servicio a autores y lectores, así como un generoso respaldo a nuestra tarea editorial. Vaya para todos ellos y ellas esta mínima muestra de nuestra sincera gratitud, con el deseo de poder seguir contando con sus aportaciones y sugerencias en años venideros.

Fernando Anaya
Rafael Álvarez-Lipe
Gemma Ariceta
Pedro Armario
Marta Artamendi
Antonio Arruza Echevarría
Carlos Ayus
José Ballarín
Guillermina Barril Cuadrado
Ricardo J. Bosch
Jordi Bover
Jesús Bustamante
Jorge B. Cannata
Francisco Coronel
Ricardo Correa-Rotter
John T. Daugirdas

Ramón Delgado Lillo
Teresa Doñate
Pedro Errasti Goenaga
M. Carmen Espinosa Furlong
Andreu Foraster
M. Teresa González-Álvarez
Jose Gregorio Hervas Sanchez
Norbert Lameire
Luis Miguel Lou Arnal
Francisco Maduell
Antonio Méndez Durán
Antonio Morey
Gregorio Obrador
M. Dolores del Pino
Claudio Ronco